



Приветствие участникам  
29-й Международной выставки  
«Мир детства – 2024»  
и 32-й Международной выставки  
«CJF – Детская мода – 2024. Осень»

Welcome Message to the participants  
of the 29th International Exhibition  
Mir Detstva 2024 and 32nd International  
Exhibition CJF 2024. Autumn

От лица Русской ассоциации участников фешен-индустрии (РАФИ) рада приветствовать специалистов рынка детских товаров на ключевых отраслевых выставках «CJF – Детская мода» и «Мир детства»!

Вот уже много лет мы встречаемся здесь, чтобы наладить новые контакты, обменяться опытом, найти партнеров, но главное – обеспечить наших детей самой лучшей и самой безопасной продукцией.

События последних лет показали нашей индустрии новый вектор движения, нацеленный на развитие собственных производств, – и мы видим, как день за днем появляются новые фабрики, модернизируются существующие цеха, рождаются прекрасные бренды. Талантливые и инициативные люди возводят новый фундамент легкой промышленности России, и детский рынок в этом смысле особенно активен, ведь многие предприниматели приходят в бизнес, приобретая собственный прекрасный опыт родительства и точно зная, что нужно потребителям.

При этом отраднo видеть, что большую роль в развитии индустрии играют региональные предприятия, – сколько замечательных сильных брендов и качественных производственных площадок появилось в последние годы за пределами Москвы и Санкт-Петербурга!

Конечно, вместе нам предстоит решить еще много проблем, и именно такие деловые мероприятия, как «CJF – Детская мода» и «Мир детства», должны стать площадкой для их обсуждения и поиска рабочих инструментов.

Желаю участникам выставок, посетителям и организаторам плодотворной работы и высоких результатов, которые станут закономерным итогом многомесячного упорного труда!

Президент Русской ассоциации  
участников фешен-индустрии (РАФИ)

**Татьяна Белькевич**

On behalf of the Russian Association of Fashion Industry Participants (RAFI) I am happy to welcome professionals of the children's goods industry at key trade shows CJF – Child and Junior Fashion, and Mir Detstva!

For many years, we have been meeting here to generate new contacts, exchange experience, find partners, but most importantly provide our children with the best and safest products.

The events of recent years have brought a new trend to our industry aimed at developing our own production facilities. We see new factories appearing day after day, existing workshops being modernised, and wonderful brands being born. Talented and enterprising people are building a new foundation for Russia's textile and garment industry. The children's market is particularly active in this sense, as many entrepreneurs enter this business having gained their own excellent experience of parenthood and knowing exactly what consumers need.

At the same time, it is encouraging to see that Russian regional companies play a major role in the development of the industry. So many wonderful strong brands and quality production facilities have appeared in recent years outside Moscow and St. Petersburg!

Of course, we still have many problems to solve together. It is business related events such as CJF – Child and Junior Fashion and Mir Detstva that should become a platform for discussing them and finding working tools.

I would like to wish the exhibitors, visitors and organisers fruitful work and high results, which will be a natural outcome of months of hard work!

**Tatiana Belkevich**

President The Russian Association  
of Fashion Industry Participants (RAFI)